



## Primeras Planas

Burla a GN narcoalcalde

Allanan el camino de Alcalde hacia la fiscalía de la CDMX

EU capacita a 3 mil agentes mexicanos

Capturan a decena de operadores y aliados de Chapitos en 15 días

Cae cultivo de maíz en México; récord de compras a EU

Revela informe de EU que financió contención migrante con AMLO y EPN

Plantea llevar T-Mec hacia el sur

Pobre Navidad

¡Cita con la historia!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Arranca el Operativo Fiestas Decembrinas

En el operativo, los elementos policiacos se apoyarán con 888 vehículos oficiales, 12 ambulancias y 10 motoambulancias del ERUM, así como un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóncores, con el cual se realizarán sobrevuelos de supervisión, disuasión y prevención, con el que se realizará la vigilancia en la capital. La dependencia a cargo de Pablo Vázquez señaló que personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito implementará el dispositivo de vialidad para garantizar la movilidad peatonal y vehicular, a través del control de estacionamiento en lugares no permitidos, para aplicar el Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México, mantener la movilidad peatonal y vehicular, y brindar asistencia y auxilio vial en accesos carreteros a la CDMX. [Ovaciones](#) sin mención: [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#)

### Celebran mayor rigor contra extorsionadores

Empresarios de Iztapalapa celebraron la decisión de combatir con mayor rigor a los extorsionadores, tras la aprobación en el Congreso del dictamen para endurecer el combate contra este delito en la CDMX. Recientemente la agrupación empresarial recibió la visita del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, ante quien se expusieron las principales preocupaciones de industriales y comerciantes establecidos en dicha demarcación, destacando en primer lugar la extorsión telefónica y el cobro de piso. [La Prensa](#)

### Atoran a motociclista que arrolló a policía

**Oficiales de la SSC** capturaron a un motociclista que, por intentar evadir una revisión, atropelló a un policía en la calle de Comonfort y el Eje 1 Norte, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc; el uniformado fue llevado a un hospital ya que sufrió fractura de rodilla. [Basta](#)

### Apañan a 3 integrantes de El Tren de Aragua

Tres integrantes de una célula delictiva denominada El Tren de Aragua fueron capturados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la alcaldía Cuauhtémoc; al momento de su detención llevaban en su poder más de un centenar de dosis de drogas. La detención se llevó a cabo en la calle Juan de Dios Peza, de la colonia Obrera de dicha alcaldía. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)



## Caen cinco pistoleros

Cinco presuntos escoltas que dijeron ser exmiembros de la Sedena, fueron capturados por **elementos policiacos** tras un enfrentamiento y persecución que comenzó en la alcaldía Álvaro Obregón y culminó en la alcaldía Cuajimalpa. Los hechos ocurrieron en la colonia Zedec Santa Fe, donde los sospechosos viajaban a bordo de dos camionetas en posesión de una subametralladora. por lo que los policías les marcaron el alto, sin embargo, los sujetos aceleraron y se inició una persecución. [Basta](#)

## Dan gancho al hígado a la violencia de género

Para continuar las actividades para erradicar la violencia de género en los centros de readaptación social, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario llevó a cabo la primera edición de "Puños Rosas". Con apoyo de la H. Comisión de Box, Lucha Libre y Artes Marciales Mixtas de la CDMX, en el Centro Especializado para Adolescentes San Fernando, se realizó un torneo de sparring de boxeo femenino, con el objetivo de prevenir y combatir la violencia contra las mujeres. [24 Horas](#)

## Metro entrena a los policías para evitar más suicidios

Como parte de su estrategia para reforzar la atención contra suicidios y otras crisis, el STC Metro en coordinación con el Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones, informaron que 250 elementos de la PA y PBI reciben capacitación para hacer frente a estas problemáticas. El STC Metro señaló en un boletín que reforzó el programa "Salvemos Vidas" a través de la capacitación de 250 oficiales adscritos a la **SSC**, esto con la finalidad de dar puntual seguimiento a casos de adicciones, salud mental y suicidios dentro de las instalaciones. [Diario de México](#)

## Desmantela policía a Los Colombianos

**Elementos policiacos** detuvieron a Luis Mario "N", presunto líder de la banda de Los Colombianos en un domicilio de la colonia Caputitlán, alcaldía Gustavo A. Madero, luego de tres operativos que se realizaron en la CDMX, Nayarit y el Edomex, en contra de la organización criminal; también se logró la captura de nueve integrantes más. [Basta](#)

## Asesinó a un hombre a golpes

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de droga, quien agredió a golpes a una persona que perdió la vida en calle Agua Caliente, de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

## Tráiler destruye una estación del Metrobús

Un tráiler que circuló por el carril exclusivo del Metrobús en la estación CCH Oriente, localizada en avenida Canal de San Juan, quedó atascado luego de que no pudo cruzar el techo metálico, dejándolo con severas fisuras. Ante esto, los vigilantes solicitaron apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al chofer responsable. [Basta](#)

## Operativo en las 10 colonias más peligrosas de la GAM

El alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, ordenó el despliegue de operativos policiales en las diez colonias con mayor incidencia delictiva en la demarcación, con motivo de las celebraciones decembrinas. El despliegue policial se realizó en la colonia Pradera Segunda Sección, donde participaron elementos de **la SSC**, la GN, la Sedena, y la PDI. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#)

## Pinta Violeta

El alcalde de la Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, adelantó que se creará la **Policía Violeta**, dicho grupo será conformado por 150 mujeres policía, el perfil de las agentes es que cuenten con una licenciatura en leyes y derechos humanos. [Reforma](#)



## Blindan la MH con 200 polis

Para reforzar la vigilancia durante las fiestas decembrinas, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, dio el banderazo de salida a los 200 elementos de seguridad que se suman al **operativo Blindaje Navideño**. Dijo que el objetivo es incrementar el estado de fuerza durante estas fechas para que vecinos y visitantes realicen actividades propias de la temporada con la seguridad de que estarán protegidos. Para ello, se reforzará la presencia de elementos en las 32 unidades operativas distribuidas en los cinco sectores, además de instalar carpas cerca de zonas comerciales, restaurantes, bancos, zonas turísticas y el parque lineal. [El Herald de México](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#)

## Columna Tiempo Nuevo: Afinan tino contra piñata delictiva / Salvador Guerrero Chiprés

La mitad de la población ya considera segura la CDMX; el avance con relación a el 2018 es notable. En la administración de Miguel Ángel Mancera el 90 por ciento de la ciudadanía estimaba insegura a la capital nacional. En la estrategia, una ciudad más vigilada no sólo por el número de policías, sino en la ampliación de un sistema de videovigilancia contribuirá el próximo año a la mejora de resultados. Herramientas: el número de emergencias 911 o el 089 para denuncias anónimas, operados por el C5, o la app Mi Policía, de la SSC encabezada por **Pablo Vázquez**. [24 Horas](#)

## Policiaco

### Camión se impacta con camioneta de carga

Un camión de 3.5 toneladas terminó impactado contra una camioneta de carga cuando conducía sobre los carriles laterales de la avenida Aquiles Serdán, en la colonia Santo Domingo, alcaldía Azcapotzalco. Paramédicos atendieron a los heridos por el siniestro. [Basta](#)

### Hombre en situación vulnerable muere en la puerta de la Catedral

Un hombre en aparente situación de calle perdió la vida al desvanecerse en las puertas de la Catedral Maronita, ubicada en calle República de Uruguay, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. [La Prensa / Reforma](#) / [El Gráfico](#)

### Muere albañil al caer de 20 metros de altura, en Coyoacán

Un joven trabajador murió en forma instantánea al caer desde lo alto de una obra en construcción de un inmueble ubicado en calle Miramontes, en la alcaldía Coyoacán. Al darse cuenta, sus compañeros solicitaron el apoyo de **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Fallece masculino en instalaciones del Metrobús

Un sujeto perdió la vida en la estación Indios Verdes de la línea 7 del Metrobús, ubicada en la avenida Ticomán e Insurgentes Norte, colonia Residencial Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero. Testigos dijeron que el hombre se desvaneció y paramédicos del **ERUM** lo diagnosticaron sin vida, al parecer por un infarto. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### ¡Flameado!

Un hombre y dos menores de edad sufrieron diversas quemaduras tras una explosión ocurrida por aparente acumulación de gas en un domicilio ubicado en calle Hortelanos, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron Bomberos y paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a los lesionados. [El Gráfico](#)



## Justicia

### Alcalde avanza para Fiscalía de la CDMX

El Consejo Judicial Ciudadano avaló por unanimidad a Bertha Alcalde, Anaid Valero y Ulrich Richter como aspirantes para ocupar la FGJ capitalina. El titular del organismo, Jorge Nader Kuri, descartó presiones en la etapa final y aseguró que valoraron los exámenes de confianza. Desde la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, Alberto Martínez dijo que se hará una revisión detallada de los perfiles y no se mezclarán temas políticos. [24 Horas](#)